

St-Valentin, le 30 mars 2011

Je suis citoyen de St-Valentin et j'écris cette lettre pour dire que je suis pour le projet d'éoliennes.

Tousque l'on a octroyé le contrat de la part d'Hydro-Québec la condition de l'accord Québecois était pour moi une chose qui allait de soi et à ce que je sache personne à St-Valentin n'avait initié un mouvement organisé, si les gens disent aujourd'hui qu'ils n'ont pas été consultés, c'est qu'ils ont été déçus de leur propre représentation ou se renseignent pas et à ce que je sache (qu'en dit rien n'est certain).

St-Valentin a toujours été seul à dépendre ce contrat parce qu'il n'y a pas autre municipalité de notre MRC n'étant pour.

je suis très sceptique de la controverse que le projet suscite présentement, je pense que l'on a tout méli-mélu avec le projet controversé de St-Cyprien qui va sûrement faire à son tour les audiences du Bgpl.

Il ne faut pas tout méli, nous en sommes rendus aux audiences du Bgpl à des séances de débats collectifs, qui découlent d'une propagande bien organisée où les nuances n'existent pas.

J'ai bien sûr été approché afin que je signe pour faire avancer le projet, mais je considère que tous les arguments que l'on me rapportait étaient basés sur des faits progra-

faire paniquer et non pas de faire appel à mon esprit critique.

Les conséquences de cette propagande seront inormes en ce sens que l'en n'a pas favorisé l'hygiène relationnelle, a à cherché à détruire celle-ci par des arguments caricaturaux (les messages véhiculés par le comité Plan Quichotte n'ont eu pour but que de ridiculiser et dévoiler afin de déplacer le problème)

je trouve eloquante l'attitude visée qui est de dénigrer le conseil, conseil municipal qui s'est battu pour donner un peu d'identité à ce village dévitalisé.

Bien sûr, il y a des inconvénients dans Tant projet mais en pesant le pour et le contre de l'éolian, je fais le choix de celui-ci au détriment de beaucoup d'autres sources d'énergie.

Il n'y a rien d'inévitable dans ce projet, mon intuition me dit que c'est un projet viable et que ma communauté en sortira grandi.

Si dans vingt ans le projet est considéré comme une nuisance, il sera démolie et sans conséquence sur l'environnement, alors que ce n'est pas le cas pour toutes les autres sources d'énergie

J'avoue ici que je suis en conflit d'intérêt, conflit d'intérêt qui peut d'être pour une énergie à laquelle je crois.

Louis Rémielhard.

